



Spektakuläre Aussichten und atemberaubende Schluchten in Vorarlberg

Sonntag, den 05. September 2021

Endlich mal wieder in die Ferne schweifen!

Die Wanderung startet beim Dornbirner Hausberg „Karren“, direkt an der Talstation der dortigen Seilbahn.

Für die Sportlichen geht es sofort zur Sache: Auf direktem Wege wird der 971 m hohe „Karren“ zu Fuß bezwungen, das heißt, es müssen 500 Hm überwunden werden (gesamt 11 km, aufwärts 600 Hm, abwärts 570 Hm). Wanderlustige, die es gemütlicher wollen (gesamt: 8 km, aufwärts 110 Hm, abwärts 570 Hm) fahren mit der Seilbahn auf den Gipfel. Ab hier ist die Wanderung für beide Gruppen die selbe.

Danach geht es fast immer abwärts zum idyllisch gelegenen Staufensee, bevor das nächste Highlight, die beiden atemberaubende Schluchten Alploch und Rappenloch durchwandert werden.

Neben einer guten Wanderausrüstung mit griffigen Schuhen werden Wanderstöcke dringend empfohlen! Bitte genügend Rucksackvesper und Getränke mitnehmen, da die Schlusseinkehr erst in Rottweil erfolgen kann.

Achtung: Maske müssen mitgeführt werden und die Corona 3 G-Regeln beachtet werden!!!

Wir freuen uns auch auf Gäste, die wie immer herzlich willkommen sind!

Abfahrt Stadthalle: 7:00 Uhr (ausnahmsweise kein anderer Zustieg möglich), Rückkehr ist ca. 19:30 Uhr

Fahrpreis Bus: Mitglieder: **26,00 €**, Nichtmitglieder **31,00 €**,
Fahrpreis Karren-Seilbahn: 7,30 €. (Gruppenpreis bei 15 Personen)

Verbindliche Anmeldung im „Schweizer Lädele“ gegen Bezahlung des Busfahrpreises ist unerlässlich.

Wanderführer: Günther & Heidi König, Tel. 0741/175 11 979.